

Pressemitteilung

Großprojektentwicklung „Kongresshotel“ am Airport Stuttgart wurde an die Mövenpick-Gruppe übergeben und erfolgreich eröffnet.

Mit der Fertigstellung und Übergabe des zwischen Flughafen Stuttgart und Messe Stuttgart gelegenen Vier-Sterne-Businesshotels, mit einem Investitionsvolumen von über 50,0 Millionen Euro, hat die STINAG Stuttgart Invest AG nun rund 100,0 Millionen Euro in die Assetklasse „Hotel“ investiert.

Die STINAG Stuttgart Invest AG hat mit der Realisierung des Kongresshotels einen weiteren Meilenstein in der Entwicklung von Großprojekten gesetzt. Bereits im Jahr 2007 wurde das erste eigenentwickelte Businesshotel, direkt gegenüber den Terminals, eröffnet, so dass die Immobilienart „Businesshotels“ nun 40 % der Nutzfläche des Immobilienportfolios der STINAG-Gruppe ausmacht.

Das Vier-Sterne-Haus verfügt über rund 29.000 m² Bruttogeschossfläche mit 262 modern-elegant eingerichteten Zimmern und Suiten, einen 1.500 m² großen Konferenz- und Bankettbereich (bestehend aus einem 735 m² großen Ballsaal sowie 7 Meetingräumen, ausgestattet mit modernster Medientechnologie), Restaurant und Bar mit insgesamt 250 Sitzplätzen im italienischen Flair sowie einer über zwei Ebenen verlaufenden hoteleigenen Tiefgarage mit ca. 200 PKW-Stellplätzen.

Die Klarheit und zugleich Wärme und Ruhe ausstrahlende Fassade sowie der einzigartige Gebäudekörper prägen die zeitlose Architektur des vom Architekturbüro Mühlich, Fink & Partner, Ulm, gestalteten Hotelgebäudes in einer unermüdlichen und geschäftigen Umgebung.

Der Hotelgast findet innerhalb des Hotels eine Oase der Ruhe im eleganten, floralen und zugleich zeitlosen Design. Der Stararchitekt und Designer, Matteo Thun aus Mailand, der bereits das erste Businesshotel am Airport Stuttgart gestaltete, hat auch hier seine eindeutigen Akzente in der ineinandergreifenden Kombination von Business und Entspannung gesetzt.

„Das renditestarke Businesshotel in exzellenter und pulsierender Lage, zwischen Airport und Messe, ist langfristig an die Mövenpick-Gruppe verpachtet. Zusammen mit dem bereits seit über 10 Jahren von Mövenpick betriebenen Bestandshotel, wird nun mit dem neuen Kongresshotel ein weiterer Garant für eine erfolgreiche Hotelprojektentwicklung geschaffen sein“, so Frau Heike Barth, Vorstandsvorsitzende der STINAG Stuttgart Invest AG.